

LANDESKONVENTSRAT SOMMERSEMESTER 2016 PROTOKOLL

www.landeskonvent-ekkw.de
mail@landeskonvent-ekkw.de

21. Mai 2016, Marburg

Anwesende: Leo Gatzke, Björn Henkel, Aline Seidel, André Flimm, Clara Sperzel
Protokollantin: Clara Sperzel

TOP 1: Berichte aus Ämtern, Gremien, Ortskonvente

1. Finanzausschuss:

2.000€ werden geprüft

2. Post:

zwei Neuaufnahmen; ca. 65 Leute auf der Liste

3. Medien:

- Wunsch nach einem Pressespiegel über das Stipendiumprogramm (Wie wird es regional und überregional aufgenommen?)
- Internetseite wird noch von Mathias betreut – Ziel soll es aber sein, diese Aufgabe bei der nächsten VV weiterzugeben
- Idee von Björn: Materialien für die Examensvorbereitung medial besser aufbereiten? Erweiterungen? Mündliche Themen als Liste veröffentlichen? Anonym?
- Examensthemen aktualisieren – Liste ist noch von WiSe14/15
- Stärkere Vernetzung mit EKHN: Mögliche Verlinkung auf die Examensseite der EKHN?

4. Begleitende Kommission:

- kurzer Bericht von Aline über die Gespräche im Zuge des Stipendiumprogrammes (gemeinsam mit Jelena Sohn und Dave Kulik)
- Begriff „Stipendium“ – kurze Diskussion über mögliche Missverständnisse und/oder Alternativen
- es wurde darauf hingewiesen, dass die steuerrechtlichen Fragen noch nicht geklärt sind, aber daran gearbeitet wird
- es wurde noch einmal betont, dass von Seiten der Studierenden eine ideelle und geistliche Förderung nicht zu kurz kommen sollte
- außerdem sei es wichtig, dass keine „Zwei-Klassen-Gesellschaft“

entstehe, zwischen „StipendiatInnen“ und „LandeslistlerInnen“

- Herr Neumann wird ab Oktober nicht mehr das Studienhaus leiten; Dominik Rudolf und Aline Seidel werden als studentische VertreterInnen an der Auswahl der neuen Studienhausleitung teilnehmen – Mitte Juni sind die Auswahlgespräche

5. Synode:

- kurzer Bericht über die 1. Tagung der 13. Landessynode im Kloster Haydau (25. -27. April 2016)
- Wahlen: Synodalvorstand; Rat der Landeskirche; Nominierungsausschuss; Finanzausschuss
- es wurde auf den Bericht von Bischof Prof. Dr. Hein und den Personalbericht von Prälantin Natt hingewiesen sowie auf die Protokolle der Synode

6. Ortskonvent:

- als Problem wurde formuliert, dass es zunehmend weniger Menschen in den einzelnen Ortskonventen gibt – einige Ortskonvente sind gar nicht mehr aktiv bzw. können aktiv sein
- diskutiert wurde darüber, wie man neue Leute für die Arbeit in den Ortskonventen gewinnen könnte
- stärkere Präsenz innerhalb der OE-Woche? Persönliche Gespräche?
- Konsens: Björn schickt (aktuelle) Liste herum und bekannte Menschen werden direkt angesprochen und eingeladen

TOP 2: Ämter-Situation auf der nächsten VV

- im LKV werden zwei Ämter neu zu besetzen sein
- LKV zu LKR erweitern? (Notfallplan)
- Wie können wir weiterhin aktiv bleiben und möglichst alle Ämter besetzen?
- der Beschwerdeausschuss wird auch ggf. neu zu besetzen sein
- Sollte es eine Ämterreform geben?
- Konsens: Beteiligung bei der nächsten VV abwarten; mögliche KandidatInnen direkt anfragen – keine vorschnellen Reformänderungen

TOP 3: Nächste VV

- Idee: RPI und ESG als Räumlichkeiten – Aline wird anfragen
- Themen der nächsten VV: „Rom Nachtreffen“; Verabschiedung von Herr Neumann; Begrüßung der neuen Leitung?!; Wahlen; vorgeschlagener Text (Pfarrbilder) von Frau Prof. Dr. Sommer; gemeinsames Essen
- Mögliche Termine: 23.09 - 29.09 – 30.03 – 01.10 mit 29.09 als Favorit

TOP 4: Treffen mit Herr Neumann und Herr Meier am Montag, 23.05. um 18.00Uhr im Studienhaus

- Veranstaltung wurde gut beworben
- Thema: Stipendiumprogramm und Studienbegleitung

TOP 5: Verschiedenes

- Angebot im Studienhaus „Hexagon“: Wie wars? - Nächster Termin: 30.05.